

> PUGINIER

Les petits écoliers dessinent le Lauragais



Les petits artistes./ Photo DDM

Un paysage bien de chez nous, à l'horizon vallonné, aux courbes douces et aux couleurs vert tendre et jaune vif ; vert comme les champs de blé, promesse d'une belle récolte, jaune comme le colza... C'est une magnifique peinture murale qui a été réalisée à l'école de Puginier dans le cadre d'une action du Pays Lauragais.

Le sujet était cette année : « Pays, paysans, paysages. » Stéphane Pilmann, professeur d'arts plastiques, dont le talent n'a d'égal que la gentillesse a, avec Laurence, l'enseignante, décidé de réaliser une peinture sous le préau de l'école, magnifique fresque qui soit visible de la salle de classe. Cinq séances de trois heures (en tout cas pour les enfants...) ont été nécessaires pour la réalisation de cette

œuvre. « Nous avons abordé des notions de symétrie, de perspective et étudié les différents plans sous forme d'observation et d'exercices. Les enfants ont ensuite individuellement réalisé une maquette, à l'échelle du préau puis une mise en couleur à l'aquarelle et pour terminer, enfin, le travail de dessin au fusain sur le mur, puis la peinture », explique Stéphane, qui ne cache pas son enthousiasme

devant le résultat. « Le résultat est formidable ! Les élèves comme moi sommes enchantés du travail final ! ». Un très beau compliment venant d'un vrai artiste. « Une classe formidable avec des enfants qui ont donné le meilleur d'eux-mêmes ! Le résultat parle de lui-même ». Quelle belle initiative du PETR Pays Lauragais de faire se rencontrer un artiste et une classe pour un si beau projet !

